

3月の行事予定

- 3日(月) ひなまつり会・誕生会
身体測定・交通指導週間
- 4日(火) 修了をお祝いする会総練習
集金袋配布
(3日以内の納入をお願いします)
- 6日(木) お別れ会
- 11日(火) 卒園式総練習②
- 15日(土) 卒園式(5歳児親子)
保護者会総会(5歳児保護者)
- 19日(水) 修了をお祝いする会
(0歳児～4歳児)
布団・荷物持ち帰り日
※避難訓練は予告なしで行います。

卒園式 15日(土)

9:40～ 保護者会総会

10:00～ 卒園式 開式予定となっております。

※詳しい内容については案内をご覧ください。

修了をお祝いする会 19日(水)

ゆり・すみれ・ぱんだ・うさぎ・ひよこ組の子どもたちだけで行いますので、保護者の参加はありません。

式の様子は写真掲示を予定していますので、どうぞご覧ください。

月例研修会(職員研修会)の日の15時頃のお迎えに協力くださりありがとうございました。

「救急救命」や「不審者対応護身術」「乳幼児教育」「熊対策」など、保育で必要な研修を行いました。学んだことを今後の保育に活かしていきたいと思っております。お家の方にはお迎えの時間など、ご協力いただき感謝しています。ありがとうございました。

～来年度もご協力をよろしくお願い致します～

毛っぱれきっず

3月号

令和7年2月28日発行

毛馬内保育園

Tel:0186-35-2460

E-Mail:kemaho@ink.or.jp

今年度も、あっという間にもう3月となりました。初めてのお友達や進級したでドキドキしていた子どもたちも、今では元気に伸び伸びと活動しています。子どもの成長を嬉しく感じています。

さて、園では「身近な環境に主体的に関わり、生き生きと遊べる子ども」を重点目標に掲げ、令和6年度は「幼児期の終わりまでに育ってほしい10の姿」の「健康な心と体」に着目した園内研修を進め、「自分の体」や「食」に興味や関心をもてるような取り組みをしてきました。また、感染症予防にも繋がるように、手洗い、うがい、湿度、換気などを徹底し、水分をこまめに摂れるように工夫や配慮をしてきました。その他、保育ドキュメンテーションで、園での子どもたちの学びの姿を発信してきました。シール等での協力や、お忙しい中、足を止めて目を通してくださった保護者の皆様に心より感謝申し上げます。そして、これらの取り組みに対し、保護者アンケート等でたくさんの方々が高く評価していただきましたことにも重ねてお礼を申し上げます。

もうすぐ卒園式です。小さかったばら組さんがこんなにも大きくたくましくなって、保育園を飛び立とうとしています。小学校での戸惑いが少しでも少なく済むようにと様々な経験を取り入れてきました。そして何よりも、友達と協力する大切さに気付き、仲間との達成感を体験し、自分で考える力が身に付き、一人一人素晴らしい個性と思いやりや優しさのある子どもたちに成長しました。自信をもって4月からの学校生活を送ってほしいと思います。保育園からいつまでも応援しています。

進級するゆり・すみれ・ぱんだ・うさぎ・ひよこ組の皆さんは、もうすぐ新しいクラスになります。やっとこの1年間でクラスに慣れた小さい組さんにとって、また環境が変わることは不安なことかもしれません。でも、私たちがいます。一人一人の思いに寄り添って、保護者の皆様と共に子どもたちの成長を支援していきたいと思っております。子どもたち一人一人が安心して笑顔いっぱいの保育園生活となりますように願っています。

毛馬内保育園の可愛い子どもたち、理解ある保護者の皆様、温かく見守ってくださった地域の皆様、自己研鑽し、向上心をもって保育してくれた職員、全ての皆様に感謝申し上げます。

1年間ありがとうございました。

令和6年度毛馬内保育園園長 吉田美智子

親子でやってみよう!

【3月の目標】

交通安全目標…雪が解けたあとの場所に危険なところがないかな?お家の人と家の周りを歩いてみよう。

災害安全目標…お家の近くが火事になったらどんなことに気を付けたらいいかな?お家の人と考えて見よう。

保健目標…外から帰ってきた時、おやつやご飯の前に忘れずに手洗い、うがいをしましょう。

お知らせ

☆絵本の貸し出しについて☆

3月24日以降は、絵本整理等のため、貸し出しをお休みさせていただきます。今年度もたくさんご利用いただき、ありがとうございました。来年度の貸し出し開始は、「毛っぱれきっず4月号」でお知らせします。

保護者の皆様へお知らせ

来年度から、1歳児うさぎ組さん・0歳児ひよこ組さんは運動会、キッズワールドへの参加はありません。(当日保育有)

11月に保育参観を設け、その中で、運動遊びや表現遊びを取り入れて、子どもたちが不安なく、いつもの姿を伸び伸びと表せるような場をつくっていきます。保護者アンケートでは、ひよこ組さんの参加を希望する方が多く、自由参観であっても参加率が高い毛馬内保育園でした。皆様の意見に沿わない決定をしたことに対しまして、申し訳ない気持ちです。

猛暑の中での活動や大勢の前で表現することが、小さい子どもたちにとって心地よいものとなっているのか、この場でも、十分成長した姿を感じていただける工夫ができるのではないか、ということが一番に考えて決断いたしました。どうかご理解いただくとともに、ご了承くださいますようお願いいたします。

11月の保育参観で、可愛い子どもたちを目の前にしながら、保護者の皆様が微笑ましく交流できる時間になることも願いの一つです。ご協力をお願いいたします。

3月生まれのおともだち